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ALFREIDER (Landesrat für Ladinische Bildung und Kultur, Infrastruktur und Mobilität - SVP): 

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen, geschätzte Kollegin Foppa, ich antworte sehr gerne auf diese Fragen, 

vorausgeschickt, dass das Land Entwicklung positiv sieht, dass in emissionsarme und leise Flugzeuge inves-

tiert wird. Es ist für die Bevölkerung und das Land wesentlich, dass Flugzeuge landen und starten, die so 

wenig wie möglich Lärm verursachen.  

Zu Frage Nr. 1. Die detaillierte und marktspezifische Ausrichtung der eigenen Leistungen und der Ein-

haltung der gesetzlichen bzw. vertraglichen Rahmenbedingungen liegt natürlich im Ermessen der Betriebsge-

sellschaft. Wir sind froh, dass die derzeitigen Linien absolut dem entsprechen, was die Ausrichtung des Flug-

hafens auch damals schon war, nämlich eine Entwicklung in Richtung Zubringerdienst nach Südtirol oder zu 

den Urlaubsdestinationen. Diese Entwicklung sieht man auch anhand der Zahlen, die wir aufgrund Ihrer An-

frage angefragt haben. Viele Südtiroler nutzen diese Dienste. Das gilt auch für die Frage Nr. 2. Was die Zu-

bringerdienste zu anderen Fluglinien anbelangt, haben wir keine Informationen. Das Angebot, das derzeit läuft, 

ist vor allem ein Destinationsangebot, sprich Nordeuropa oder die südlichen Urlaubsdestinationen.  

Zu Frage Nr. 3. Die ABD beabsichtigt die Erweiterung des Flugzeug-Parkbereiches gemäß dem 2012 

genehmigten Entwicklungsplan von circa 0,9 Hektar ohne die Verwendung von Steuergeldern.  

Zu Frage Nr. 4. Skyalps zahlt in Bozen die vom Staat festgelegten und für alle Benutzer verbindlichen 

Parkgebühren, die von ABD für den Staat eingehoben und dem Staat dementsprechend abgeführt werden.  


